

parmi nos amis des États-Unis, se chargeront d'en augmenter la circulation, pour la gloire et l'amour de sainte Anne.

---

## LE CULTE ET LE PATRONAGE DE SAINTE ANNE.

---

*On peut dire de sainte Anne ce que l'Esprit-Saint dit  
de la Femme forte,*

*(Suite).*

“ Elle a entouré ses reins de force, et elle a affermi son bras.”

Elle a aimé la chasteté et elle s'est affermie contre toute concupiscence. Elle a espéré dans le Seigneur contre toute espérance, et elle a pris la vertu de la Grâce en échange des forces de la Nature. Sa pureté angélique fut digne de la Reine des anges.

“ Elle a goûté et elle a vu que son trafic est bon ; sa lampe ne s'éteindra point la nuit.”

Ce négoce de l'âme pure et généreuse, c'est cette communication, cet échange continuuel d'elle-même avec Dieu : pour s'en remplir elle se vide de toute créature. Hélas ! bien peu d'âmes ont le courage de s'appauvrir ; mais celles-là seules qui se dépouillent, goûtent par expérience les suavités de ce saint trafic, et rien ne saurait plus les arrêter dans leur essor : leur lampe brûle nuit et jour, elle courent de vertu en vertu. C'est ainsi que sainte Anne goûta et vit les suavités du Seigneur ; c'est ainsi que, sans se donner aucun repos, elle avança toujours à pas de géant bien au-delà des plus saintes.